



Jueces y magistrados del PJJ **PROTESTARON** en el senado de la República

POR TANYA ACOSTA-RAÚL RUIZ/REPORTEROS.

Cientos de jueces, magistrados, que no participarán en la elección del 2025, así como trabajadores del Poder Judicial de la Federación se manifestaron el día de ayer jueves 31 de octubre al exterior del Senado de la República, para que los legisladores ciudadanía visibilice.

De acuerdo con cifras del Senado de la República, 845 de los 1,699 juzgadores de México decidieron no participar en la elección de 2025. Por lo que el presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, informó que se trata de 342 juezas y jueces, y de 503 magistradas y magistrados que notificaron al Senado de la República su decisión de no contender en esta elección extraordinaria.

Durante gran parte del día trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJJ) extendieron la bandera mexicana sobre Paseo de la Reforma casi esquina con la avenida de los Insurgentes centro, para exigir el respeto de la carrera judicial de jueces y magistrados.

Así lo exigieron cientos de personas que se apostaron frente al Senado de la República donde también pidieron al poder legislativo no seleccionar a los cinco integrantes del Comité de Evaluación de Perfiles de quienes contendrán por

puestos en el Poder Judicial.

Los manifestantes extendieron el lábaro patrio por carriles centrales de Reforma con dirección al Bosque de Chapultepec dejando libre únicamente el carril extremo izquierdo para el paso del Metrobús y autos particulares.

Por su parte elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) habilitaron un carril reversible del sentido Chapultepec - avenida Juárez para mantener el flujo vehicular, esto a la altura de la calle de Madrid.

También los trabajadores del Poder Judicial tocaron la tambora y gritaron consignas como "El Poder Judicial no se toca".

En su momento Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado de la República con también informó que la Oficialía de Partes de la Cámara Alta del Congreso de la Unión estará abierta hasta el último minuto de hoy, 30 de octubre, para recibir las notificaciones al respecto, conforme al plazo establecido en el marco constitucional vigente. Además, precisó que el Senado habilitó todos sus espacios de Oficialía de Partes, tanto la General como la de la Mesa Directiva, para recibir las notificaciones de declinación, "considerando que podría ser grande el número de personas juzgadoras que vengan" a realizar ese trámite.



Los manifestantes extendieron el lábaro patrio por carriles centrales de Reforma con dirección al Bosque de Chapultepec

